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XV LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 76 DEL 22/04/2020 

 

MARQUIS Pierluigi (Presidente) (Presente) 

BAROCCO Giovanni (Vicepresidente) (Presente) 

LAVEVAZ Erik (Segretario) (Presente) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

COGNETTA Roberto  (Presente) 

DAUDRY Jean-Claude  (Presente) 

MOSSA Luciano  (Presente) 

 

 Partecipano alla riunione i Consiglieri BERTIN, DISTORT, FARCOZ, FAVRE, 

GERANDIN, LUBOZ, LUCIANAZ, MANFRIN, MARZI, MINELLI, MORELLI, NASSO, 

NOGARA, PEINETTI, PULZ, RINI, RUSSO, SAMMARITANI, SPELGATTI, TRIONE e 

VESAN. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi 

e documentazione. Funge da Segretario Ezio MONTROSSET. 

 

La riunione è aperta alle ore 10:35, ad Aosta, nella in modalità telematica, per l’esame 

del seguente ordine del giorno: 

 

1) Programmazione dei lavori. 

 

2) ore 11.00: Audizione dell'Assessore agli affari europei, politiche del lavoro, inclusione 

sociale e trasporti, Luigi BERTSCHY, per fornire informazioni sullo stato di avanzamento 

del processo di attuazione delle misure previste dalla proposta di legge regionale n. 56, 

approvata dal Consiglio regionale nella seduta del 17 aprile 2020. 

 

 

Il Presidente MARQUIS, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da lettere prot. n. 

1852 in data 20 aprile 2020 e n. 1872 in data 21 aprile 2020. 

 

 

* * * 
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PROGRAMMAZIONE DEI LAVORI 

 

 Il Presidente MARQUIS introduce l’argomento rammentando che i temi da 

affrontare sono tre: il primo la cosiddetta legge “omnibus”, ovvero l’insieme delle 

modifiche alla legislazione regionale, che avevamo stralciato dal provvedimento 

economico e che devono essere concertate con le diverse strutture regionali, il secondo la 

legge in materia sanitaria che rientra maggiormente nelle competenze della V 

Commissione consiliare permanente, il terzo è la legge anticrisi per la quale si dovrà 

definire una modalità di lavoro. 

Ricorda, inoltre, che la Commissione dovrà esprimersi nuovamente sulla proposta 

di deliberazione in materia di aiuti per gli affitti specificando che la norma prevede che il 

parere della Commissione debba essere favorevole per consentire alla Giunta regionale di 

adottare tale delibera. 

Fa presente che sarà sottoposta al parere della Commissione anche la deliberazione 

riguardante i Confidi, propone che su tale argomento siano auditi i 3 Confidi valdostani, la 

sezione locale della Banca d’Italia e l’ABI. 

Ritiene opportuno che dalla prossima settimana siano calendarizzate le audizioni 

delle varie categorie economiche nell’ambito della predisposizione del terzo 

provvedimento anticrisi. 

 

La Consigliera MINELLI chiede chiarimenti in merito alla predisposizione della 

legge omnibus. 

 

Il Presidente MARQUIS fornisce i chiarimenti richiesti. 

  

La Consigliera MORELLI informa che la V Commissione sarà convocata domani 

mattina per programmare i lavori anche in funzione degli ordini del giorno approvati dal 

Consiglio regionale. 

Riprende i punti indicati nel documento predisposto dalla II Commissione 

consiliare permanente: acquisizione di materiali sanitari e di dispositivi di protezione, 

valorizzazione del lavoro svolto dagli operatori nella fase emergenziale e definizione delle 

necessità strumentali e organizzative finalizzate ad affrontare l’evoluzione della crisi 

sanitaria. 

 Chiede chiarimenti in merito a quanto esposto nel suddetto documento. 

  

Il Presidente MARQUIS precisa che le aree tematiche individuate nel documento 

non sono esaustive ma sono di carattere esemplificativo e dovranno essere approfondite nel 

corso dell’esame della situazione in V Commissione. 

 

Il Consigliere VESAN concorda sul fatto che sia la V Commissione competente in 

materia sanitaria, evidenzia tuttavia che la II Commissione essendo competente in tema di 
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bilancio debba essere coinvolta relativamente al reperimento delle risorse finanziarie utili a 

predisporre una campagna di tamponamenti/test sierologici significativa sul territorio 

regionale. 

 

Il Consigliere LUBOZ ritiene che la Giunta regionale debba fare delle opportune 

valutazioni al fine di predisporre le conseguenti variazioni di bilancio in dipendenza della 

situazione attuale. 

 

* * * 

 Alle ore 11.00 l'Assessore BERTSCHY, le Sigg.re FANIZZI e RICCARDI e il Sig. 

MIGNACCO, Dirigenti regionali, si collegano in via telematica alla riunione. 

* * * 

 

AUDIZIONE DELL'ASSESSORE AGLI AFFARI EUROPEI, POLITICHE DEL 

LAVORO, INCLUSIONE SOCIALE E TRASPORTI, LUIGI BERTSCHY, PER 

FORNIRE INFORMAZIONI SULLO STATO DI AVANZAMENTO DEL 

PROCESSO DI ATTUAZIONE DELLE MISURE PREVISTE DALLA PROPOSTA 

DI LEGGE REGIONALE N. 56, APPROVATA DAL CONSIGLIO REGIONALE 

NELLA SEDUTA DEL 17 APRILE 2020. 

 

Il Presidente MARQUIS introduce l’argomento. 

  

L’Assessore BERTSCHY premette che la norma approvata al Consiglio regionale 

introduce dei contenuti innovativi e che da subito ci si è attivati per la predisposizione della 

piattaforma informatica. 

Riferisce che la Giunta regionale, in data odierna, ha deliberato la costituzione di 

una struttura amministrativa che avrà una dotazione organica di 10 persone e che sarà 

incardinata nel Dipartimento delle Politiche del lavoro. 

Fornisce alcune informazioni relative alle attività poste in essere in questi giorni e 

finalizzate ad attuare le misure approvate dal Consiglio regionale, precisa che la potenziale 

platea di beneficiari è stata stimata in oltre 30.000 persone. 

Informa che si intende attivare la prima misura entro il 28 aprile p.v. e di essere 

operativi a pieno regime entro il 10 maggio p.v.. 

 

Il Sig. MIGNACCO fornisce informazioni di natura tecnico inerente alla 

piattaforma informatica in corso di attivazione. 

 

Il Consigliere MOSSA domanda se la piattaforma informatica sarà funzionale 

anche per successivi interventi. 

 

L’Assessore BERTSCHY risponde affermativamente. 
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 La Sig.ra RICCARDI fornisce informazioni inerenti al percorso amministrativo 

posto in essere per gestire le misure previste dall’ultimo provvedimento legislativo adottato 

e agli strumenti che si intendono attivare per fornire dei supporti all’utenza. 

 

La Sig.ra FANIZZI affronta le tematiche giuridiche inerenti alle misure in corso di 

attivazione. 

Evidenzia un dubbio interpretativo relativamente all’articolo 10. 

 

Il Consigliere COGNETTA chiede dei chiarimenti interpretativi in merito 

all’erogazione del bonus per figli minori. 

 

 La Sig.ra FANIZZI precisa che la ratio della misura è il riferimento alla famiglia 

anagrafica del minore. 

 

L’Assessore BERTSCHY ritiene che nel corso dell’applicazione della legge sia 

normale che sorgano delle difficoltà interpretative e che il confronto consenta di capire la 

ratio del legislatore. 

 

Il Presidente MARQUIS condivide la proposta dell’Assessore BERTSCHY di 

proseguire il confronto con la Commissione.  

 

Il Consigliere BAROCCO pone delle questioni in merito alla pianificazione della 

comunicazione inerente alle misure di sostegno e chiede se la piattaforma informatica è 

stata opportunamente testata per il carico di accessi che dovrà sostenere. 

 

Il Sig. MIGNACCO premette che il carico delle reti è un problema che si dovrà 

fronteggiare e riferisce di essere piuttosto ottimista sul funzionamento dell’infrastruttura. 

Ritiene importante che sia attivato un numero verde per poter fornire informazioni 

alla cittadinanza. 

 

L’Assessore BERTSCHY fa presente sin da oggi sarà attivata un’attività di 

comunicazione. 

 

La Consigliera RUSSO chiede quante saranno le misure che saranno gestite tramite 

la piattaforma. 

 

 La Sig.ra RICCARDI puntualizza che le misure gestite saranno cinque. 

 

 La Sig.ra FANIZZI rammenta che potranno inoltre essere gestite ulteriori misure 

eventualmente previste da futuri provvedimenti legislativi. 
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 L’Assessore BERTSCHY ribadisce l’importanza della comunicazione ed informa 

che domani pomeriggio è stato convocato il Consiglio Politiche del lavoro. 

 

La Consigliera MINELLI chiede chiarimenti in merito alla comunicazione per le 

misure di accesso al credito. 

 

La Sig.ra FANIZZI premette che attualmente l’attenzione è stata posta 

principalmente sulle misure gestite dalla piattaforma unica e della Struttura temporanea 

dedicata, mentre per le altre misure sono state avviate delle interlocuzioni con il CPEL e 

Finaosta. 

Ribadisce che esistono dei dubbi interpretativi in primis sull’articolo 10 e 

sull’articolo 6. 

 

Il Presidente MARQUIS precisa che la misura dei 100 euro di cui all’articolo 10 

deve essere intesa come 100 euro al mese. 

 Chiede se sia possibile acquisire una nota riepilogativa di tutti i dubbi interpretativi 

di modo che la Commissione possa fornire il proprio contributo. 

 

Il Consigliere MANFRIN chiede chiarimenti in merito alla convocazione del 

Consiglio Politiche del lavoro. 

 

L’Assessore BERTSCHY precisa che la convocazione è stata inoltrata lunedì 20 

aprile u.s. ma che tale riunione non è stata allargata ai Capigruppo anche per questioni 

informatiche connesso al funzionamento delle piattaforme. 

 

Il Consigliere MANFRIN puntualizza che il fatto di allargare la riunione del 

Consiglio politiche del lavoro ai Capigruppo era stato deciso dalla Conferenza degli stessi. 

 

L’Assessore BERTSCHY prende atto di quanto riferito dal Consigliere MANFRIN 

e si impegna a convocare anche i Capigruppo. 

  

Il Consigliere AGGRAVI chiede delucidazioni in merito alle anticipazioni relative 

alla cassa integrazione. 

 

L’Assessore BERTSCHY e la Sig.ra RICCARDI forniscono i chiarimenti richiesti. 

 

La Consigliera MINELLI invita le strutture competenti a valutare la 

predisposizione di un vademecum informativo per le varie misure di sostegno approvate. 

 

* * * 

 Alle ore 12.20 l'Assessore BERTSCHY, le Sig.re FANIZZI e RICCARDI e il Sig. 

MIGNACCO, abbandonano il collegamento telematico. 
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* * * 

 

Il Presidente MARQUIS rammenta che la Commissione verrà convocata domani 

pomeriggio per l’esame del bando affitti. 

 

 Il Consigliere MANFRIN chiede se la bozza, della deliberazione del bando affitti, 

pervenuta via mail sia quella definitiva. 

 

La Sig.ra GRIECO risponde affermativamente. 

 

Segue un breve confronto sulle modalità di espressione del parere relativamente al 

bando affitti. 

  

Il Consigliere DAUDRY invita la Commissione ad individuare un metodo di lavoro 

per affrontare le audizioni che si intendono calendarizzare per la prossima settimana. 

 

 La Commissione concorda. 

 

Il Presidente MARQUIS chiude la seduta alle ore 12,30. 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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